



Neuwahl des Bezirksmeisters für die Bezirke Charlottenburg, Steglitz, Wilmersdorf und Zehlendorf

Am 20. Mai fand in den Räumen der Cafeteria im Bildungszentrum der Berliner Dachdecker diese Bezirksversammlung statt.

Dabei erklärte Bezirksmeister Georg Martin Leupold, der sein Amt seit 1996 ausübt, dass er die Position des Bezirksmeisters in jüngere Hände geben möchte.

Bei der anschließenden Neuwahl wurde DDM Erik Stellmacher einstimmig zum neuen Bezirksmeister gewählt. Georg Martin Leupold erklärte sich bereit, weiter als stellvertretender Bezirksmeister zur Verfügung zu stehen, und wurde ebenfalls einstimmig gewählt.

Wir danken Herrn Leupold dafür, dass er 18 Jahre lang das Amt des Bezirksmeisters mit vollem Engagement und Verantwortungsbewusstsein ausgeübt hat. Wir freuen uns, dass er weiter als stellvertretender Bezirksmeister zur Verfügung steht.

Herrn Stellmacher gratulieren wir sehr herzlich zu seiner Wahl und wünschen Ihm bei der Ausübung dieses verantwortungsvollen Amtes alles Gute und viel Erfolg!



Georg Martin Leupold gratuliert DDM Erik Stellmacher zum neuen Amt des Bezirksmeisters